

Témoignages de l'entourage

Mon fils lutte pour s'en sortir

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/09/2018 à 15:30

Voila l'histoire de mon fils qui est rentré dans l'enfer de la drogue. Il a 22 ans. Il est conscient du mal et de la vie qu'il avait il est parti a l'étranger et a tout quitté pour s'en sortir... c'est courageux de sa part mais j'angoisse et j'ai peur qu'il n'y arrive pas tout seul. Quel espoir pouvez vous me donner..? Croyez vous qu'en quittant tout il peut arriver à s'en sortir ? Merci de vos conseils.